
  

琴浦町教育委員会会議録 

日時 

場所 

出席委員 

 

欠席委員 

その他出席者 

 

 

 

議事日程 

 日程第 １ 

 日程第 ２ 

日程第 ３ 

 

 日程第 ４ 

 日程第 ５ 

日程第 ６ 

 

日程第 ７ 

 

 

 

 

日程第 ８ 

平成２８年１２月２１日（水）午後２時００分～午後３時００分 

琴浦町生涯学習センター 第１会議室 

石前富久美委員、高塚良平委員、山本浩子委員、田中宣彦委員 

小林克美教育長 

なし 

渡邉教育総務課長、戸田社会教育課長、長尾人権・同和教育課長 

高力教育総務課参事兼学校給食センター所長、山本指導主事、井谷指導主事 

山根教育総務課係長 

 

 

議事録署名委員の指名について 

教育長報告 

報告事項 

（１）各課報告 

議案第６０号 平成２８年度要保護・準要保護児童生徒の追加認定について 

議案第６１号 校区外・区域外就学申立ての承認について 

協議事項 

（１）図書基金の活用使途について 

その他 

（１）第２回総合教育会議 午後３時３０分～午後５時００分 

 

次回委員会議開催日 １月３０日（月）午後３時３０分 

     （ 又は １月３１日（火）午後３時３０分） 

閉 会 午後３時００分 

  



平成２８年 第１４回定例会の会議概要記録 

会議内容の記録 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１４回定例会を開会します。 

 

日程第１ 議事録署名委員指名 

 議事録署名委員を山本委員と田中委員にお願いします。 

 

日程第２ 教育長報告 

 日程第２ 教育長報告を致します。 

【教育長報告】 

・計画訪問の終了について 

・定例議会の終了について 

・町報特集記事（児童生徒掲載記事）について 

・琴浦町民県展入選作品展について 

・インフルエンザ、ノロウイルスへの注意について 

・教職員等の交通違反注意喚起について 

・教職員人事作業について 

・高塚委員退任について 

・行事報告と今後の予定について 

 

１ 行事報告等 

① １１月２１日（月） １０秒の愛フォーラム 

② １１月２２日（火） 計画訪問（八橋小学校） 

③ １１月２４日（木） 計画訪問（赤碕小学校） 

④ １１月２５日（金） 計画訪問（船上小学校） 

⑤ １１月２７日（日） 地震津波避難訓練 

⑥ １２月 ３日（土） 図書館クリスマス会（分館） 

⑦ １２月 ４日（日）～人権週間 

⑧ １２月 ５日（月） 校長会 

⑨ １２月 ６日（火）～１９日（月） 定例議会 

⑩ １２月 ７日（水） 人権・同和教育講演会 

⑪ １２月１０日（土） 図書館クリスマス会（本館） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

指導主事 

 

 

 

 

教育長 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 今後の日程 

① １２月２１日（水） 総合教育会議 

② １２月２２日（木） 終業式（小中学校） 

③ １２月２８日（水） 仕事納め 

④  １月 １日（日） 元旦マラソン 

⑤  １月 ３日（火） 成人式（カウベルホール）  

⑥  １月 ４日（水） 仕事始め 

⑦  １月 ６日（金） 始業式 

⑧  １月１０日（火） 始業式（東伯中学校） 

⑨  １月１１日（水） 校長会 

⑩  １月１２日（木） 人事ヒアリング（町） 

⑪  １月１７日（火） 人事ヒアリング（県） 

⑫  １月２７日（金） 脳活スキルアップフォーラム 

 

日程第３ 報告事項 

 日程第３ 報告事項について各課の報告をお願いします。教育総務課から順

にお願いします。 

・教育総務課関係について資料により以下のとおり説明 

１ 後期計画訪問まとめについて 

 後期計画訪問まとめについて（資料により説明） 

 前期と比べ、子どもたちの成長を感じました。また、子どもたちが主体的に

なれる活動が行われていたと思います。 

 来年度、安田保育園とふなのえこども園が統合することもあり、小学校へ繋

ぐ働き掛けを進めていきたいと思います。 

 それでは社会教育課の報告をお願いします。 

・社会教育課関係について資料により以下のとおり説明 

１ 社会体育関係 

元旦マラソン・ウォーキング（1/1、東伯会場・赤碕会場） 

２ 学芸文化関係 

カウベルホール「カンガルーのポケットコンサート」(12/25) 

３ 図書館関係 

年末年始の休館（12/28～1/3） 

４ 生涯学習関係 

琴浦町民県展入選作品展(12/21～25) 



 

 

 

 

 

教育長 

人権・同和教育課長 

 

 

教育長 

学校給食センター所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員 

 

人権・同和教育課長 

教育委員 

人権・同和教育課長 

教育委員 

人権・同和教育課長 

教育長 

 

教育委員 

 

 

 

学校給食センター所長 

５ その他 

  総合体育館改修工事関連について 

   設計・工事監理業務：8,450 千円  工事請負費：210,400 千円 

   修繕箇所：アリーナ、武道館、トイレ 

   設計は平成２９年３月までに終了、１０月頃リニューアルオープン予定 

 次に人権・同和教育課の報告をお願いします。 

・人権･同和教育課関係について以下のとおり説明 

１ 平成２９年度進学奨励金予算拡充について 

  大学・専修学校分（約 850 万円）の増額を一般対策として予算要求 

 次に学校給食センターの報告をお願いします。 

・学校給食センター関係について以下のとおり説明 

１ 倉吉市学校給食支援 

  引き続き今年度末までを予定 

２ 全国学校給食週間 

  期間：１月２４日～３０日 

  取組内容：招待給食、交流給食、児童生徒等作品展、町民対象試食会 

町内産品使用献立 

３ 学校給食費管理システム導入 

  １０月より管理システムによる徴収開始 

報告事項について質問等ありますか。 

 進学奨励金増額について、これまでは同和地区が対象でしたが、全町対象に

なるのですか。 

 はい。基準は変わらず全町対象での試算です。 

 支給額は同じですか。 

 はい。変わらず月に 8,500 円です。 

 高校分に変わりはないですね。 

 はい。 

 高校と同じように一般化しようということです。 

 その他ありますか。 

 倉吉市給食支援について、町内ＰＴＡの方から支援方法について意見があっ

たと思います。それについてどうなっていますかと問い合わせをいただきまし

た。意見の内容は、週に１回程度、町内の給食を止めて倉吉市に配食してはど

うかというものです。 

 現実的に考えた時に、食数、配送車の手配、食器や食品を無事に配送できる



 

 

 

教育委員 

教育長 

教育委員 

社会教育課長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

かなど問題がありますし、町内小中学校の保護者全員の了承を得なければいけ

ません。まず、倉吉市がこのような支援を望まれるのかどうかもあります。実

施には至っていません。 

 はい、わかりました。 

 その他ありますか。 

 カウベルホールは予定通りですか。 

 来年度は直営になります。スタッフの確保について考えているところです。 

 

日程第４ 議案第６０号 

議案第６０号の説明をお願いします。 

・議案第６０号、平成２８年度要保護・準要保護児童生徒の追加認定につい

て本委員会の承認を求めるものであります。 

（２件の申請について資料により説明） 

 議案第６０号について質問はありますか。（質問無し） 

 議案第６０号を承認してよろしいか。（全員賛意） 

 議案第６０号は承認されました。 

 

日程第５ 議案第６１号 

 議案第６１号の説明をお願いします。 

 ・議案第６１号、校区外・区域外就学申立ての承認について本委員会の承認

を求めるものであります。 

（１件の申立てについて資料により説明） 

 議案第６１号について質問はありますか。（質問無し） 

 議案第６１号を承認してよろしいか。（全員賛意） 

 議案第６１号は承認されました。 

 

日程第６ 協議事項 

 それでは協議事項に入ります。 

（１）図書基金の活用使途について 

 ・図書購入基金の状況等について資料により説明 

赤碕中学校より、来年度、図書室の改修をしたいと要望がありました。書籍

に限らず環境整備に使うことについて協議したいと思います。経費は、カウン

ター移設工事に 20万円程度、書架、テーブル、椅子に 190 万円程度を見込んで

います。 



教育長 

教育総務課長 

教育委員 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

教育長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育委員 

 

 

 

 

教育長 

レイアウトについて、学校から案が出ていますか。 

はい、出ています。 

この基金以外に予算での対応はできないものですか。 

テーブル、椅子が高額になるため、可能であれば基金を使用したいところで

す。 

これはあくまでも図書購入基金なので、環境整備とは分けて考えた方がよい

と思います。 

わかりました。それでは図書購入のみに充てる方向で検討したいと思います。 

その他ありますか。無いようですので協議事項は以上です。 

 

日程第７ その他 

 その他、何かありますか。 

（１）第２回総合教育会議について 

本日午後３時３０分より開催 

 

日程第８ 次回委員会議開催日 

 次回委員会の開催日時について定例会を１月３０日（月）午後３時３０分か

ら開催します。１月３１日（火）を予備日とします。 

 それでは、高塚委員さんより退任のご挨拶です。 

 平成２２年より約６年間、教育委員として職務に当たらせていただきました。

家庭の事情で任期中途での退任となり申し訳ありません。ありがとうございま

した。 

 

日程第９ 閉会 

本日の委員会は以上で閉会とします。 

午後３時００分 閉会 

  

 

 

 

 

 

 

 


